

Sachsen-Anhalt-Spiele: Magdeburg ist bereit!

05.04.2024 | Erstellt von Frank Löper

Sachsen-Anhalts Talentwettbewerb startet am Wochenende (6./7. April) in die nächste Runde! Bereits zum neunten Mal treffen sich die größten Sporttalente des Landes zu den Sachsen-Anhalt-Spielen, dem jährlichen Höhepunkt des Talentfindungsprojektes des LSB Sachsen-Anhalt. Los geht es in diesem Jahr in Magdeburg. Die Landeshauptstadt ist bereit für den Ansturm hunderter junger Sporttalente aus dem Norden Sachsen-Anhalts.



Auch in diesem Jahr warten bei den Sachsen-Anhalt-Spielen wieder hunderte bunte Teilnehmershirts auf die Mädchen und Jungen.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Am 6. und 7. April 2024 werden insgesamt 1.080 Mädchen und Jungen im Sportkomplex an der MDCC-Arena in der Friedrich-Ebert-Straße in Magdeburg erwartet. Sie sind die sportlich talentiertesten von mehr als 17.500 Drittklässlern aus Sachsen-Anhalt, die im Schulsport an einem sportmotorischen Eignungstest teilgenommen hatten. Am 6. April gehen die Talente aus dem Landkreis Harz, dem Altmarkkreis Salzwedel und der Stadt Magdeburg an den Start. Am 7. April wetteifern die Mädchen und Jungen aus dem Landkreis Börde, dem

Jerichower Land, dem Landkreis Altmark-Stendal sowie dem Salzlandkreis.

Das bunte Treiben beginnt an beiden Tagen bereits ab 7:45 Uhr. Von dieser Zeit an sind die Anmelde-Counter für die teilnehmenden Kinder geöffnet. Hier gibt es alle Unterlagen, die Startnummern und je nach Riegenzugehörigkeit ein buntes Teilnehmershirt. Die Eröffnung der Riegendurchläufe ist an beiden Tagen jeweils um 9.00 Uhr und um 14.00 Uhr im Leichtathletikstadion geplant. Von dort aus absolvieren die Mädchen und Jungen im Beisein und mit Unterstützung ihrer Eltern und Betreuer acht Sportstation in den olympischen Schwerpunktsportarten Leichtathletik (Ballwurf, Weitsprung, 30m-Sprint), Handball, Judo sowie auf dem Kanu- und Ruderergometer. Dazu gibt es in diesem Jahr einen Workshop der Landessportjugend Sachsen-Anhalt als neunte Station. Pro Veranstaltungstag finden immer zwei Riegendurchläufe mit je 270 Schülerinnen und Schülern statt.

Die zahlreichen ehrenamtlichen Riegenführe*innen und Stationsbetreuer*innen freuen sich auf tolle Wettbewerbe bei fast sommerlichen Temperaturen in Magdeburg.